



10.05.2019

Elternbrief zur Kommunalwahl am 26.05.2019

Liebe Elternbeiräte,
Liebe Eltern,

Am 26. Mai finden die Kommunalwahlen in Stuttgart statt.

Auf Ihre Stimme kommt es an!

Sprechen Sie mit den Kandidaten und Parteimitgliedern an den Wahlkampfständen, auf Veranstaltungen und sozialen Netzwerken!

Machen Sie sich stark für eine Verbesserung der Kindertagesbetreuung in Stuttgart!

Aktuell warten in Stuttgart rund 5.000 Kinder vergeblich auf einen KiTa-Platz. Dieser Zustand ist nicht tragbar. Wir sind der Meinung, dass die Stadt mehr tun muss!

Setzen Sie sich ein für mehr und besser bezahlte Fachkräfte, die Ausweitung der Ausbildung und eine effektivere Anwerbung!

Setzen Sie sich ein für wohnortnahe Betreuung und Bildung für Kinder mit Behinderungen, für bessere Strukturen für Inklusion und Integration und für die Beschleunigung baulicher Maßnahmen!

Bereits im Januar hat der Gesamtelternbeirat der städtischen Kindertageseinrichtungen, Horte und Schülerhäuser in Stuttgart (GEB KiTa Stuttgart) den aktuell im Gemeinderat vertretenen Fraktionen Gelegenheit gegeben, Stellung zu unseren Forderungen nach einer verbesserten Kindertagesbetreuung und der Lösung des Fachkräftemangels zu beziehen. Die Antworten der Parteien hat der GEB ausgewertet und mit Smileys in den Zeilen der jeweiligen GEB-Forderung gekennzeichnet. Diese Auswertung ist keine direkte Wahlempfehlung, sondern soll uns einen Überblick darüber geben, wie die verschiedenen Fraktionen im aktuellen Gemeinderat zu unseren Forderungen stehen. Den ausgewerteten Fragebogen finden Sie in der Anlage.

Bei der vom GEB veranstalteten Podiumsdiskussion mit Vertretern der Gemeinderatsfraktionen zum Thema Fachkräftemangel in KiTas am 30. Januar 2019, konnten wir Eltern direkt in Kontakt mit Vertretern der Stadtpolitik treten und Lösungsansätze diskutieren. ↗ [Einen Bericht dazu finden Sie auf unserer Webseite.](#)

Erfreulicherweise konnten wir in den Wahlprogrammen, die teilweise erst nach der Podiumsdiskussion veröffentlicht wurden, eine veränderte Positionierung unserer Themen wahrnehmen.

Deshalb unser Appell auch an Sie, liebe Eltern, helfen auch Sie mit, unsere Themen in den Vordergrund zu stellen.

Informieren Sie sich, an Wahlkampfständen und auf Parteiveranstaltungen, was die Parteien zum Thema Fachkräftemangel und eine Verbesserung der Kindertagesbetreuung in Stuttgart tun wollen und zeigen Sie im Gespräch mit den Vertretern der Parteien, dass wir Eltern eine wichtige Wählergruppe sind.

Eine gute Gelegenheit stellt der ↗ [„Stuttgart-Tag“ am 11.05.2019](#) dar. An diesem Tag präsentieren sich die Wählervereinigungen beim Rathaus. Nehmen Sie die Gelegenheit wahr, sich bei den Parteien und Wählerlisten über ihre Programme zu informieren. Nutzen Sie die Gelegenheit auch, um Wahlkampf für unsere Anliegen als Eltern zu machen.

Eine kleine Argumentationshilfe sind unsere Flyer, die Sie in den Einrichtungen finden. Auch auf unsere Homepage ↗ <https://www.geb-kita-stuttgart.de/> finden Sie weitere Informationen.

Wir würden uns freuen, wenn Sie auch den als Anlage beigelegten Teaser im Anhang über Facebook verbreiten können, damit auch diejenigen Eltern erreicht werden, die noch keinen KiTa-Platz haben und nicht durch Elternbeiräte vertreten werden.

Herzliche Grüße,
Gez. Der Gesamtelternbeirat

Homepage: www.geb-kita-stuttgart.de; Kontaktadresse: mail@geb-kita-stuttgart.de